

Arras, le 16 avril 2019

Avis à la population du Pas-de-Calais

Un terrible incendie a ravagé hier soir la cathédrale Notre-Dame de Paris, symbole d'espérance et de fierté française.

Un immense chagrin s'est abattu sur l'ensemble du pays. Nos pensées se tournent vers Paris, notre capitale bien aimée.

Une collecte nationale est lancée pour la reconstruction de l'édifice. Je ne doute pas que la population courageuse et généreuse du département du Pas-de-Calais, qui s'est toujours tenue debout dans l'unité, et dans la défense des intérêts de la patrie, répondra à cet appel.

Celles et ceux qui veulent participer sont invités à se rapprocher de la fondation du patrimoine via le site internet :

<https://don.fondation-patrimoine.org/SauvonsNotreDame/~mon-don>

Vive Paris !
Vive la République que nous servons tous !
Vive la France !

Fabien SUDRY,
préfet du Pas-de-Calais